

Concejo Municipal aprueba la adquisición de 4.000 cajas de alimentos para las personas más vulnerables de Copiapó

La medida busca mejorar la calidad y cobertura de esta asignación que fue criticada por la comunidad en años anteriores.

En la última sesión extraordinaria del Concejo Municipal se aprobó la adquisición de 4 mil cajas de alimentos para las personas más vulnerables de Copiapó. Esta asignación se entrega a adultos mayores, personas con discapacidad y familias de escasos recursos a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO).

El alcalde de Copiapó (S), César Araya, indicó que “hemos querido dar un salto significativo en la calidad de los productos con una caja que bordea los 47 mil pesos versus los 17 mil pesos que costaba la anterior. Nuestro alcalde, Maglio Cicardini Neyra, nos ha pedido poner en el centro de la gestión a las personas”.

En el marco de la ayuda social entregada por la Ilus-

tre Municipalidad de Copiapó a la ciudadanía de los estratos más vulnerables, el nuevo contrato de las cajas de alimentos se extenderá hasta diciembre de 2025. La medida busca entregar un total de 36 mil cajas de mercadería de aquí a final de año.

La caja está compuesta de dos aceites, dos paquetes fideos espagueti, dos paquetes fideos espiral, cuatro salsas de tomate, dos paquetes de azúcar, una harina, dos tarros de jurel, dos tarros de atún, dos sales, dos cajas de té, dos arroces, una mermelada y una galleta de soda.

El concejal Pedro Bedoya agradeció al municipio por “la concreción final de las cuatro mil cajas de alimentos para los conciudadanos de escasos recursos y en situación económica deplorable”.



Por su parte, el concejal Juan Pablo Rico también votó a favor de la medida por la necesidad social de la comuna, pero aportó que en los próximos años se podría considerar

“la entrega de GIFT card para que las personas puedan elegir sus alimentos e incorporar frutas y verduras a la canasta de alimentos”.